



H. 28. 11. 4

先日はお忙しい中、運動会にご参加いただきありがとうございました。

運動会では、はじめてのパラバルーンや競技などで楽しいでいた子どもたちの姿をご覧いただけ
たかと思えます。ちゅうりっぷ組は、楽しみながら運動会に参加することを心掛けていて子どもたち
のやる気も人一倍でした。運動会を終えてまたひとつ、成長してとてもうれしく思います。

遠足では、天候にも恵まれ、はじめての遠足にドキドキしながら、友だちと一緒に手をつないで公
園まで歩いていました。はじめてのお弁当をみんなで見せ合いっこをして楽しんでいました。とても
はしゃいでいたため、帰り道はみんなへろへろでいつもより早めに寝てしまいました。

今月から少しずつ寒くなっているので、手洗い・うがいをしっかりして風邪の予防をしていきたく
と思っています。

〈11月の行事予定〉

- 9日(水) 幼児身体測定
- 17日(金) 歯科検診
- 25日(金) 避難訓練

【今月のねらい】

- ・秋の自然に触れ、親しみながら遊ぶ
- ・手洗い・うがいをきちんとする

【コオロギのポンちゃん】

クラスのカブトムシが全滅してしまい、次は何を飼
おうかまよっていたところ、

きく組さんと一緒にお散歩に行った時にきく組の
おにいさんがコオロギを捕まえてくれました。

保育園に持って帰り、『コオロギさんのお名前何に
しようか?』と聞くと、『コロちゃん』やそのまま
『コオロギ』がいいっていう子もいたのですが、
『ぼんって跳ぶからポンちゃんがいいな』と言う子
がいてみんな納得して『ポンちゃん』になりました。

みんなでポンちゃんを可愛がっていたのですが、
先日、死んでしまって少し悲しい顔をしていた子も
いました。お墓を作ってから、また生き物を飼って
みようと思っています。

クイズ遊び

今、ちゅうりっぷ組では、クイズ遊
びをすることが多く、

『赤いものなーんだ?』

『耳が大きくて鼻が長い動物は
な〜んだ?』

『鬼が握ったごはんはな〜んだ?』

『【あ】がつくお友だちの名前は誰
だ?』といったクイズをして頭の体操
もして子どもたちもとても楽しん
でいます。

ぜひ、ご家庭でもやってみてください。

*お知らせ・お願い

- ・11月7日より午睡時にコットマットになるため、お昼寝用タオルは1枚だけご用意 ください。
- ・寒くなってきましたので外用の上着(フードなし)の用意をお願いします。上着は廊下にある色がついているコートかけにかけてください。